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	Vitamin E Acetate Oily Feed
Vitamin E Acetate 
	Vitamine E Acétate Aliment Huileuse

Acétate de vitamin E 

	
	

	Reg. No.  990893
	No. d´Enrg. : 990893

	 
	

	Guaranteed Analysis: Minimum 920,000 IU/kg of Vitamin E
	Analyse garantie : Un minimum de 920,000 UI/kg  de Vitamine E

	
	

	Directions for Use:

For feed manufacturers use only. 


	Mode d’emploi :

Uniquement à l’usage des fabricants d ’ aliments pour le bétail  

	Liability Disclaimer:

Individual results from the use of this product may vary due to managerial, environmental, genetical, health and sanitation differences. Therefore, BASF Canada does not warrant or guarantee individual results and buyer assumes the risks arising form the use of this product.


	Desistement De Responsabilite :

Les résultats individuels obtenues avec l’usage de ce produit peuvent varier selon différentes conditions de régie, d’environment, de santé, d’hygiene et de potential génétique. Par conséquent, BASF Canada ne certifie ni garantit aucun résultat individuel. L’acheteur assume les risques associées avec l’utilisation de ce produit.



	Storage Conditions: Store in a cool and dry place. Product is stable for 12 months from the date of manufacture in original unopened packaging.
	Entreposage: Entreposer dans un endroit frais et sec.  Le produit demeure stable pendant une période minimale de 12 mois dans son emballage d’origine.

	
	

	Handling Precautions: As with all finely divided solids, a dust mask should be worn to avoid inhalation when handling this product. It is recommended that the mixing areas be well ventilated. Wash before eating or leaving the work area.
	Manutention :

Comme pour la manutention de tous les produits en poudre fine, le port d´un masque est recommandé afin d´éviter ľinhalation de particules de ce produit. ll est recommandé de bien ventiler le poste de mélange. Se laver avant de manger ou avant de quitter le poste de travail.



	Attention: For feed registrant use only.
                     FOR USE IN LIVESTOCK FEEDS ONLY
	Précaution: À n ́utiliser que pour la fabrication d ́ aliments du bétail.

	
	

	Date of Manufacture:
	Date de fabrication :



	Product of Germany

Registered & Distributed by:

BASF Canada Inc.

Mississauga, Ontario L5R 4H1
	Fabriqué en Allemagne

Enregistré et Distribué par: 

BASF Canada  Inc. 

Mississauga, Ontario L5R 4H1

	
	

	Net weight :

         Kg
	Poids net :


Kg

	Lot Number :
	Numéro de lot :

	Article Number :
	Numéro d'article:


